



La Fundación MGS colabora un año más en la lucha contra el cáncer

Por sexto año consecutivo, la entidad recaudó fondos para la cuestación anual de la Asociación Española Contra el Cáncer

Mayo de 2015

El pasado 6 de mayo, la Fundación MGS volvió a participar en la **cuestación** que celebra anualmente la **Asociación Española Contra el Cáncer (AECC)** para recaudar fondos destinados a la investigación de tratamientos contra diferentes tipos de cáncer.

Gracias a la participación de **decenas de voluntarios del personal de MGS Seguros**, en una mesa de cuestación y con varias huchas solidarias en los alrededores de la sede central de la aseguradora, en Barcelona, **la Fundación MGS recaudó más de 3.400 euros**, en línea con la cantidad recogida en años anteriores.

La AECC destinará todo lo recaudado a **programas de investigación de tratamientos y curas** para las más de 200 variantes de cáncer existentes.

La Fundación MGS colabora desde hace años en esta y otras iniciativas de la AECC, con la voluntad de **disminuir el impacto de esta enfermedad** en la sociedad y mejorar la expectativa de vida de las personas que la padecen.

Para más información:
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jortega@mgs.es